

Glasfaserausbau im Landkreis Hameln-Pyrmont: In Ahrenfeld kann's losgehen

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 17. Oktober 2018 um 13:40 Uhr

Spatenstich steht bevor

Glasfaserausbau im Landkreis Hameln-Pyrmont: In Ahrenfeld kann's losgehen

Mittwoch 17. Oktober 2018 - Ahrenfeld / Salzhemmendorf (wbn). Im Ortsteil Ahrenfeld, der zum Flecken Salzhemmendorf gehört, wird es mit dem Glasfaserausbau im Landkreis Hameln-Pyrmont losgehen!

Am gestrigen Dienstag ist die Frist für Interessenten an einem schnellen Glasfaseranschluss abgelaufen und 31 Haushalte haben einen Vertrag mit dem Provider htp abgeschlossen.

Fortsetzung von Seite1

Damit ist die Mindestbedingung, eine Quote von 40 Prozent aller Haushalte, locker erfüllt und liegt in Anbetracht von insgesamt 51 potentiellen Anschlussnehmern bei gut 60 Prozent. Mit diesem Ergebnis sind der Landkreis Hameln-Pyrmont und htp ihrem Versprechen, noch 2018 die ersten 50 Haushalte ans schnelle Netz zu bringen, ein gutes Stück näher gekommen.

Der Spatenstich für den Beginn der Tiefbauarbeiten steht kurz bevor. Landrat Tjark Bartels freut sich sehr über diesen gelungenen Auftakt und ist zuversichtlich, dass dieser Ansporn und Motivation zugleich für die nachfolgenden Orte ist, sich dieses Ergebnis zum Vorbild nehmen und die eigene Quote vielleicht sogar übertreffen können, „damit das Projekt zu einem kreisweiten Erfolg wird“.